

大切な期末テスト終了後の生活態度

1学期の一大イベント「期末テスト」が終了すると、中学生にとっては楽しい夏休みを待つばかり……。しかしながら通知表数値が決まるのは7月5日～10日なので、気を抜くわけにはいきません。期末テストで90点以上取ったのに通知表が「4」では悲しいし、逆に67点なのに「5」だったらとてもハッピーな気分になりますよね。以下に期末テスト後にすべきことを書いておきますので、親子で確認してみてください。

- ①テストのまちがい直しをする。ノートを作って学校の担当教師に提出。
- ②実技教科の作品提出日がまだ間に合うならば、精度を上げて提出。
- ③授業中の態度をふつうに保つ。周りが騒いでいても同調しない。

特に中3生はとにかくやってみる。9教科の内2教科でも効果があればやってみて良かったと思えますよ。テストの点数<通知表数値 [野垣勝彦]

6月・7月のおもなスケジュール

6/22	土	期末直前ゼミ
23	日	第1回三田祥雲館模試
30~7/2		教育相談会【授業なし】
6	土	特進館理科実験イベント
7	日	自習室開室
14	日	自習室開室
15	月	海の日【授業あり】
21	日	自習室開室
23	火	1学期授業終了
24	水	夏期講習スタート
27	土	【授業なし・自習室開室】
28	日	【授業なし・自習室開室】

※お盆休みは、8/13~8/18の予定です。

勉強するということ

日本では団体競技でのチームワークが個の技量よりも重視されることが多々あります。リレー競技でのバトンパスが良い例です。この技量を高めるためには、チーム全員での練習が欠かせません。コミュニケーションをとりながら時間を共にして練度を上げます。

これ自体は良いことですが、なぜか勉強に対しても同じように取り組む人がいます。友だちと一緒に勉強する、というものです。

勉強とは自分で自分の弱点を克服する行為であり、友だちと一緒にやることで練度が上がるものではありません。じっくりと自分と向き合い、頭を働かせてこそ成果が出るものです。友だちと一緒に「勉強」している人は勉強していないということです。〔金子祐太〕



AAA
学習塾 認証
公益社団法人 全国学習塾協会

100066
特進館学院が、公益社団法人「全国学習塾協会(JJA)」より「AAA」学習塾としての認証を受けました。全国5万塾中43社、兵庫県では2番目の快挙です。

5月の“自習王”決定!

★中学生の部
中3 大隅 伶 68.9 時間

★高校生の部
高3 谷川彰希 147.8 時間

課題図書リスト

先日、読書感想文の課題図書が発表されました。夏休みの大きな壁となる読書感想文。既に書店でも課題図書の本が、並んでいます。夏休みまでにはまだ時間があります。しかし何事も、早いうちから計画をし、実行することが大切です。その時々で「今できること」を考え、できることを後回しにせず、コツコツと進めていきましょう!〔厚地香里〕

7月分 6月 27日
学費の振替 (木)

7月24日(水)より実施されます夏期講習のご案内を同封しておりますので、ご確認をお願いいたします。金額の詳細につきましては明細をご確認ください。

「一番」を目指して前進だ!

特進館学院は、開校して8年になりますが、全国でナンバー1の塾ではありません。兵庫県でもナンバー1ではなく、三田市ではどうかと言えば、まだまだ一番にはなっていないと思っています。でも、けやき台1丁目1番地では、正真正銘のナンバー1塾です。なぜなら、けやき台1丁目1番地には、他に塾がないので…。(笑)

誰かに、「市内で2番目に美味しいお店に行こう」と言われたら、ちょっと複雑ですよ…。だったら、「このあたりで一番美味しい店に行こう」と言い換えてもらいましょう。他にお店がなければ、間違いなく「一番」です。

勉強も一緒。学校やクラスで一番を取るのが無理なら、グループ内で一番を目指しましょう。それも厳しければ、「自分の中で一番」を狙ってください。いわゆる「自己ベスト」です。

あきらめは禁物。今年4月に最下位だったタイガースは、たった2か月でなんと2位(6/5時点)に。同じく5位だったカープは、今やダントツの1位です。決してあきらめなかったことで、どん底からはい上がることができたのです。挫折禁止。「できない」とか「ムリ」などのネガティブワードは、今日から口にしない。「できる」と自分に言い聞かせれば、おのずと道は開けます。さあ、一番を目指して前進だ!〔北村昌弘〕



代表北村のお願い
特進館通信も、近々100号を迎えます。記事に関するご意見等をお寄せください。
info@g.tokushinkan.co.jp
お待ちしております!

編集後記

5月月の時期ではありませんが、最近目覚めが悪く、眠たいと感じることが多いです。子どもも同じような感じで、しっかり睡眠時間をとっているのに、朝スッキリと起きてこなかったり、夕方眠たいといったり。ついには、小学生にしてめまいがすると言い出して…。念のため小児科を受診しましたが、特に病名が見つかるのではなく、梅雨時期特有の体調の乱れとのことでした。この時期の体調不良は、子どもも大人も同じらしく、疲れたと感じたら無理せず休息をとり、あとは季節が移り変わるのを待つしかないようです。